

Le chien perdu

La scène se passe dans un commissariat de police.

La dame : Monsieur l'agent, j'ai perdu mon chien !

L'agent : Bon, on va lancer un avis de recherche.

La dame : Vous allez le retrouver ?

L'agent (plaçant une nouvelle feuille dans sa machine) : On va essayer. Il est comment ce chien ?

La dame : Il est assez petit, avec des poils noirs.

L'agent (commençant à taper la description du chien) : Assez petit ... noir... c'est tout ?

La dame : Non, il n'a que 3 pattes.

L'agent (tapant) : 3 pattes... la pauvre bête ! C'est tout ?

La dame : Et aussi, il lui manque une oreille.

L'agent (tapant) : Une oreille qui manque... la pauvre bête ! C'est tout ?

La dame : Non, il a aussi un oeil crevé.

L'agent (tapant) : Un oeil crevé... la pauvre bête ! C'est tout ?

La dame : Non, il a aussi le bout de la queue coupé.

L'agent (tapant) : Le bout de la queue coupé... Bon. Et comment s'appelle-t-il ?

La dame : Il s'appelle "Lucky", (épelant) L-U-C-K-Y.

L'agent : Lucky ? Quel drôle de nom.

La dame : C'est de l'anglais... Ca veut dire "veinard" !